
小学校トイレ全面改修の早期完成を求める決議 

 

大和郡山市議会では、これまで予算審議や一般質問において、再三、小学校のト

イレの全面改修を求めてきた。今回、５ヶ年計画で全面改修をすることになり、議

会としても大変喜んでいるところである。 

しかし、小学校のトイレの現状は、におい、汚れなどの衛生面においても、プラ

イバシーへの配慮の面においても、早急な改善が必要な状態で、保護者や児童は一

日も早くトイレが全面改修されることを強く望んでいる。 

よって、市におかれては、早期完成を目指し、５年といわず、４年を目標に、ト

イレの全面改修を実現するよう努力することを求めるものである。 

以上、決議する。 

 

平成３０年 ３月１９日 

大和郡山市議会 


